

Telegraphic Crop Reporting Calendar - 1979  
CANADA

The calendar indicates the dates on which we would like you to send telegrams or telexes this year. It is important that your wire be sent no later than the date indicated since our publication cut-off time is 6 a.m., Wednesday morning, Ottawa time. It is also imperative that your information refer to the agricultural situation as it exists on the Monday or Tuesday so that the report will be as up-to-date as possible when it is released at 3 p.m. on Thursday.

1. Please wire on or just before the following Tuesdays:

May	8, 29
June	26
July	24
August	28
September	25

For easier reference  
please consult the calendar.

2. Limit your message, if possible, to a total of 50 words. Where conditions are out of the ordinary or where the area reported on is fairly large, this limit can be exceeded somewhat, but please keep word usage on the telegram to a minimum.
3. Although commentary on any of the major commercial crops in your area is welcome, the Crop Report is intended to provide coverage of the major Canadian field crops. Primary emphasis is therefore on wheat, coarse grains, oilseeds, hay, pasture and fodder crops in most provinces, although tree fruits and potatoes are included in those areas in which they are of great commercial significance. The contents of each report are variable, but mention should be made of the environmental conditions influencing crops, including the level and effect of precipitation, temperature, crop pests and diseases, the general stage of crop growth, including emergence, leaf stage, heading, ripening, and the progress of field work.
4. Reports should be more or less an indication of the general or average situation in the neighbourhood or area on which you are reporting. Some indication of the extent of coverage, damage, etc. would be beneficial.
5. Please send your reports by telegram, "collect-full rate", to Crop Reporting, Agriculture Division, Statistics Canada, Ottawa. Telegrams may be telephoned into the nearest CN-CP Telecommunications office through their toll-free line. If you have access to a telex, reports may be sent to the address above at telex number 053-3585.

Calendrier des rapports télégraphiques sur les cultures - 1979

CANADA

Le calendrier indique les dates pour lesquelles nous aimerais que vous nous envoyiez vos télex ou télex cette année. Il est important que votre télex nous parvienne au plus tard à la date indiquée, car l'heure limite pour la préparation de notre publication est 6 heures le mercredi matin (heure d'Ottawa). Il est aussi essentiel que la situation que vous décrivez soit celle du lundi ou du mardi, de sorte que le rapport soit aussi actuel que possible lorsqu'il sera publié à 15 heures le jeudi.

1. Veuillez nous envoyer vos messages aux dates indiquées ci-dessous (le mardi ou juste avant):

8, 29 mai  
26 juin  
24 juillet  
28 août  
25 septembre

Ces dates sont indiquées de façon précise sur le calendrier.

2. Si possible, limitez vos messages à 50 mots. Lorsque les conditions sont exceptionnelles ou que la superficie observée est assez vaste, vous pouvez dépasser un peu cette limite, mais essayez de réduire le message du télex au minimum.
3. Bien que nous apprécions tout commentaire sur les principales cultures commerciales dans votre région, le rapport sur les cultures vise surtout les grandes cultures (c'est-à-dire les cultures de plein champ). Il faut donc accorder une attention particulière au blé, aux céréales secondaires, aux cultures oléagineuses, aux pâaturages et aux cultures fourragères dans la plupart des provinces, bien que les fruits de verger et les pommes de terre soient compris dans les régions où ils ont une grande importance commerciale. Le contenu de chaque rapport peut varier, mais il ne faudrait pas oublier d'inclure une description des conditions générales qui influent sur les cultures, telles que le niveau et l'effet des précipitations, la température, les parasites et les maladies des cultures, ainsi que du niveau de croissance des cultures, c'est-à-dire l'émergence, l'apparition des feuilles, l'épiage, la maturation et l'évolution des travaux des champs.
4. Les rapports doivent indiquer la situation générale ou moyenne dans votre voisinage ou la région que vous décrivez. Il serait intéressant que vous indiquiez la région visée par votre rapport, la portée des dégâts dans le cas de conditions défavorables, etc.
5. Veuillez envoyer vos rapports par télex à la Sous-section des rapports sur les cultures, Division de l'agriculture, Statistique Canada, Ottawa, en précisant qu'il s'agit d'une communication à frais virés (payable à l'arrivée). Vous pouvez communiquer votre télex en téléphonant sans frais au bureau des télécommunications du CN-CP le plus près de chez vous. Si vous avez accès à un télex, vous pouvez envoyer votre rapport à l'adresse précitée au numéro de télex 053-3585.



1010525625

1979

JANUARY JANVIER							FEBRUARY FÉVRIER							MARCH MARS						
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S
1	2	3	4	5	6					1	2	3						1	2	3
7	8	9	10	11	12	13	4	5	6	7	8	9	10	4	5	6	7	8	9	10
14	15	16	17	18	19	20	11	12	13	14	15	16	17	11	12	13	14	15	16	17
21	22	23	24	25	26	27	18	19	20	21	22	23	24	18	19	20	21	22	23	24
28	29	30	31				25	26	27	28				25	26	27	28	29	30	31
APRIL AVRIL							MAY MAI							JUNE JUIN						
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S
1	2	3	4	5	6	7			1	2	3	4	5					1	2	
8	9	10	11	12	13	14	6	7	8	9	10	11	12	3	4	5	6	7	8	9
15	16	17	18	19	20	21	13	14	15	16	17	18	19	10	11	12	13	14	15	16
22	23	24	25	26	27	28	20	21	22	23	24	25	26	17	18	19	20	21	22	23
29	30						27	28	29	30	31			24	25	26	27	28	29	30
JULY JUILLET							AUGUST AOÛT							SEPTEMBER SEPTEMBRE						
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S
1	2	3	4	5	6	7			1	2	3	4						1		
8	9	10	11	12	13	14	5	6	7	8	9	10	11	2	3	4	5	6	7	8
15	16	17	18	19	20	21	12	13	14	15	16	17	18	9	10	11	12	13	14	15
22	23	24	25	26	27	28	19	20	21	22	23	24	25	16	17	18	19	20	21	22
29	30	31					26	27	28	29	30	31		23/30	24	25	26	27	28	29
OCTOBER OCTOBRE							NOVEMBER NOVEMBRE							DECEMBER DÉCEMBRE						
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S
1	2	3	4	5	6				1	2	3							1		
7	8	9	10	11	12	13	4	5	6	7	8	9	10	2	3	4	5	6	7	8
14	15	16	17	18	19	20	11	12	13	14	15	16	17	9	10	11	12	13	14	15
21	22	23	24	25	26	27	18	19	20	21	22	23	24	16	17	18	19	20	21	22
28	29	30	31				25	26	27	28	29	30		23/30	24/31	25	26	27	28	29